



名物松たけ山開き

遠来の客と玉山へ

まだ早い時期には盛期には

重賞
渡辺兄弟優勝、第一位
家芸の強味發揮

かい 羽根募金鉢

平の各宗僧りよさんで

銘文段取中年

本年もお年始に

火災予防の作品を募集
県消防協会で

無免許など四七件

被災一億をへじた
被害大に安全期間中に四件

予想外大き共回調
鑑賞会開く

アーティスト今夜の出撃
世界尾 リチャード・マヤル・ソリスト

おしゃれな秋冬を 中村乃武夫のデザインで!!

装いもすつかり秋らしくなりおしゃれの季節となりました。おしゃれな秋冬を中村乃武夫のデザインで着てみたいとは思いませんか。パリのかおりと古い日本の伝統をもつた中村先生のデザインで誰れでもすぐ着れる服が出来たらとすてきな夢がひろがります。

映画週刊紙雑誌でおなじみの中村乃武夫先生がこんどパリからお帰りになりました24日と25日の2日間鈴藤えおいで下さりあなたの個性に合ったデザインをします。

14日→25日毎日先着20名様に婦人服地3000円以上お買上げご希望者デザイン券進呈

10月24日(木) 25日(水)
10時~12時
2階 1時~3時

おしゃれ教室
3時半から5時半まで
4階 招待会場

輪投げて贈る100万円!!

期間10月14日~11月5日

水石山から赤井岳線を編入を要望

赤井岳線は、水石山から赤井岳へ向かう間隔狭い区間のうち、自然の急峻な坂と東側の土砂崩れによる狭い道路の間に位置する。この区間は、片側1車線の狭い道で、冬場には雪崩の危険があり、また、この付近では、赤井岳までの距離が長いため、乗車中の車両は、急に減速する。そのため、冬場には、この区間を通過する車両は、速いスピードで走行する。そこで、この区間を編入することで、より安全で快適な移動が可能になる。

交通事故と物損

車体も危険物と知れ

問題

赤井岳線は、水石山から赤井岳まで約2キロメートルの区間にわたり、急勾配の坂道が続いている。また、この区間では、乗車中の車両が急に減速する。そのため、この区間を編入することで、より安全で快適な移動が可能になる。



西日本新聞の報告によりますと、この日は朝日昇る日と並んで、この年、山陽地区を走る山陰本線の全線が走りました。しかし、この年は、山陽地区を走る山陰本線の全線が走りました。



